
定例会議の開催結果
第１ 日時

令和６年３月28日（木）午前10時00分～午前11時20分

第２ 出席者

１ 公安委員会側

竹田委員長、細江委員、竹山委員

２ 県警察側

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、首席監察官

情報通信部長、総務課長

第３ 議事の概要

１ 報告事項

⑴ 令和５年度会計事務監査実施結果について

警務部長から、令和５年度会計事務監査実施結果について報告があった。

⑵ 初任科生入校式の実施について

警務部長から、初任科生入校式の実施について報告があった。

⑶ 和歌山県の犯罪情勢（令和６年２月末 暫定値）

生活安全部長から、和歌山県の犯罪情勢について報告があった。

⑷ 令和６年度学校支援サポーターと派遣先学校との対面式の開催について

生活安全部長から、令和６年度学校支援サポーターと派遣先学校との対面式の開

催について報告があった。

⑸ 第９期サイバー犯罪捜査特別研修生の指定式の実施について

生活安全部長から、第９期サイバー犯罪捜査特別研修生の指定式の実施について

報告があった。

⑹ 第37期刑事特別研修生の指定について

刑事部長から、第37期刑事特別研修生の指定について報告があった。

⑺ 春の全国交通安全運動について

交通部長から、春の全国交通安全運動について報告があった。

⑻ 令和６年能登半島地震に伴う特別機動捜査部隊の特別派遣について

警備部長から、令和６年能登半島地震に伴う特別機動捜査部隊の特別派遣につい

て報告があった。

各部長の報告後、竹田委員長から、
和歌山県の犯罪情勢について報告がありました。現在、株高や新ＮＩＳＡ導入の影

響もあり、お金が動きやすい状況になっていると思います。詐欺の被害が増加する可
能性も考えられますので、引き続き各種対策をお願いします。

旨の発言があった。



細江委員から、
特殊詐欺被害についてですが、少しの工夫や対策で被害が防げることがあると思い

ます。現在取り組んでいるちょっと確認電話等の各種対策を引き続き広めていってい
ただきたいと思います。

旨の発言があった。

竹山委員から、
サイバー犯罪捜査特別研修生についてですが、今後も研修制度を続けていただき、

さらに研修を終えた方のその後のステップアップについても長期的に考えていただき
たいと思います。

旨の発言があった。

２ 決裁事項・専決処理事項等報告
⑴ 行政不服審査法に基づく弁明書の送付及び反論書等の提出について

行政不服審査法に基づく弁明書の送付及び反論書等の提出について報告があり、審議
した結果、原案どおり決定した。

⑵ 警備業法関係事務取扱規程の一部改正について
警備業法関係事務取扱規程の一部改正について報告があり、審議した結果、原案どお

り決定した。

⑶ 探偵業の業務の適正化に関する法律に基づく事務手続に関する規程の一部改正につい
て
探偵業の業務の適正化に関する法律に基づく事務手続に関する規程の一部改正につい

て報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。

⑷ 公益財団法人和歌山県暴力追放県民センターの令和６年度事業計画書及び予算書の受
理について
公益財団法人和歌山県暴力追放県民センターの令和６年度事業計画書及び予算書の受

理について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。

⑸ 警察職員の援助要求について
警察職員の援助要求について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。

⑹ ベトナム語学科試験問題の作成及びベトナム語学科試験の実施について
ベトナム語学科試験問題の作成及びベトナム語学科試験の実施について報告があり、

審議した結果、原案どおり決定した。

⑺ 苦情申出の調査結果及び通知について（２件）
苦情申出の調査結果及び通知について報告があり、審議した結果、原案どおり決定し

た。

⑻ 苦情申出の受理及び調査経過について
苦情申出の受理及び調査経過について報告があった。

⑼ ストーカー規制法における禁止命令の発令について
ストーカー規制法における禁止命令の発令について報告があり、審議した結果、原案

どおり決定した。

⑽ 審査請求に対する棄却の裁決について
審査請求に対する棄却の裁決について報告があり、審議した結果、原案どおり決定し

た。

⑾ 運転免許の行政処分について
運転免許の行政処分について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。


